
 

＜週報№ 2,839＞ 2,948回例会 

２０１８年４月１３日（金） 

■会長／八幡 一成 ■幹事／北川 和彦 

◆司会＝大和眞史副ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝会員ご家族様、諏訪ローターアク

トクラブ会長阿部透様・宮坂俊祐様・下斗米美咲様 

◆会長告知・八幡一成会長＝今日の例会は、この法光

寺さんに会場をお借りしての花見例会です。樹齢 200

年とも 250年とも言われる枝垂桜の満開を愛でながら

の例会と行きたかったのですが、今年は大変早い桜の

開花となってしまいました。4日ほど前に、両親がライ

トアップされた法光寺さんの桜を見たいということ

で、一緒に来たのですが、その時はまだ桜は六分くら

い残っていました。今見ますと、桜の花びらはほとん

ど落ちてしまっています。まだ、葉桜にはなっていま

せんので、是非楽しんでいっていただきたいと思いま

す。今年は、家族例会ということで 4回企画をさせて

いただきました。8月の納涼例会を皮切りに、10月の

バスハイクは、長野から軽井沢の「ろくもん電車」の

旅を楽しみました。12月のクリスマス例会は、私は欠

席してしまいましたが、とても楽しい例会であったと

聞いています。そして、このお花見例会が 4回目とい

うことで、今年の家族例会はこれで最後になります

が、来年度も企画があると思いますので、是非ご出席

をお願いいたします。本日のお弁当はぬのはんさんの

特製のお花見弁当です。 

 

◆幹事報告・八幡一成会長＝①1ヵ月に 1回、例会の座

席はくじ引きで決めることとしました。②台湾地震の義

援金の依頼が来ておりました。募金の時間がありません

でしたので一人当たり 500円ずつ会計より出させていた

だきました。 

 

◆親睦委員会「お花見例会」●小針哲郎委員長＝沢山

の方にご参加いただき有難うございます。私のせい

で、桜の花がなくなってしまったことをご勘弁いただ

きたいと思います。本日はゆっくりとお楽しみくださ

い。 

法光寺・枝垂桜(花も少々残っています) 

●乾杯・藤森郁男会員＝桜の開花と例会をあわせるの

は難しいことですので、仕方のないことです。「花よ

り団子」という言葉もありますので、皆さんで懇親を

深めていただければと思います。花はありませんが、

その代わりに小口秀孝会員のご配慮により、法光寺さ

んの素晴らしい書画を飾っていただいておりますの

で、それを眺めながらお花見にさせていただきたいと

思います。 

●ローターアクト新入会員紹介・阿部透会長(中央) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ローターアクト新入会員の宮坂俊祐さん(右)・ 

下斗米美咲さん(左)をご紹介いただきました。 



 

●小口秀孝会員 

法光寺さんの

桜や書画のお

話を頂きまし

た。 

 

 

 

 

 

●中締め・宮坂圭一会員 

 

♪親睦委員会の皆様♪ 

～楽しいお花見例会を有難うございました♪～ 

 

◆今後の例会日程 

４月２０日 金 クラブフォーラム・卓話 

４月２７日 金 クラブフォーラム・片倉館山崎館長の卓話 

５月 ４日 金 法定休日 

５月１１日 金 クラブフォーラム・卓話 


